

Comité de Empresa de Sede Central

30 de mayo de 2007

Informativo 1

Es voluntad de este Comité de Empresa mantener un canal de comunicación con los trabajadores del edificio de Sede Central a los que animamos a que os dirijáis a nosotros en la persona de cualquiera de sus miembros para todas aquellas cuestiones en que creáis que desde el Comité podemos intervenir en vuestro favor.

En este sentido, queremos comunicar que desde su elección en noviembre de 2006 el Comité de Empresa ha celebrado dos reuniones y ha decidido, entre otras cosas, hacer partícipes a los trabajadores a los que representa de los siguientes acuerdos:

Reunión del día 29 de marzo de 2007:

- **Constitución del Comité por las siguientes personas:**
 - **Por UGT:**

Ana María Fernández Martín	Francisco Bernardino Herrero Robles
Horacio García García	José Javier García Sánchez
Guillermina Rodríguez Lomas	
 - **Por CC.OO.:**

Ricardo Esquivias López Cuervo	María del Carmen Ruiz de la Fuente Antón
Eugenio Tendero Jerez	María Dolores de la Torre Videras
Amador Torres Pulido	
 - **Por SELG:**

Juan Carlos Pérez Espigares	José Alberto Lens Espinosa de los Monteros
Pedro Antonio Torres Guerrero	
 - **Por CGT:**

Daniel Castillo Roldán	Cristóbal del Moral Peralta
------------------------	-----------------------------
 - **Por ACCAG:**

María Angustias León Casas	Miguel Sánchez López
----------------------------	----------------------
- **Nombramiento de Presidente y Secretario del Comité en las siguientes personas:**
 - Amador Torres Pulido Presidente
 - Cristóbal del Moral Peralta Secretario
- **Nombramiento de Delegados de Prevención en las siguientes personas:**
 - Francisco Bernardino Herrero Robles UGT
 - María del Carmen Ruiz de la Fuente Antón CC.OO.
 - José Alberto Lens Espinosa de los Monteros SELG
 - José Daniel Castillo Roldán CGT

Reunión del día 30 de mayo de 2007:

- **Carta de apoyo a los compañeros del Área de Informática.** El Comité tuvo conocimiento de algunos problemas en el Área de Informática y ha decidido apoyar a los trabajadores de la misma en una carta que se ha dirigido a la Dirección de Relaciones Laborales.

Un saludo